

BOLETÍN DE VENTAS ORIGINAL 6 NOVIEMBRE 1993 REVISADO 24 ENERO 2013

Beneficios del catalizador Ferox

La mayoría de los beneficios obtenidos de los productos Ferox se derivan de los modificadores de superficie de combustión y de la superficie de depósito que se incluyen en todos ellos. A continuación se mencionan los beneficios principales con una pequeña explicación técnica.

Elimina los depósitos.

Los componentes catalíticos en Ferox causa la eliminación de depósitos mediante la interacción con la superficie del depósito y la reducción de la energía de activación de sus enlaces químicos. Esto permite que ocurra la liberación de átomos de carbono en la forma de CO₂ en la superficie de depósito a temperaturas más bajas.

Inhibe la formación de depósitos.

Los componentes catalizadores en Ferox inhiben el proceso de aglomeración, que es el que forma los depósitos pesados. El proceso de aglomeración es aparentemente detenido en la fase de formación de la partícula primaria y secundaria lo que resulta en partículas más pequeñas y ligeras.

Disminuye el consumo de combustible.

Esto podría ser debido a la conversión más eficiente del combustible a CO_2 y el hecho de que el material de depósito que absorbe y protege el combustible de ser completamente quemado está siendo destruido y eliminado. Este beneficio continúa mejorando a medida que los depósitos son eliminados .

Las emisiones se reducen.

La fuente primaria para las emisiones son los depósitos. Con los depósitos eliminados hay una reducción drástica en las emisiones de CO, NO_X , SO_X , HC y partículas.

El contenido de carbono de la ceniza disminuye.

Con los componentes catalíticos interfiriendo con la aglomeración de los productos de la combustión y promoviendo la producción de CO₂, menos carbono está disponible para terminar en la ceniza . Este hecho también hace que se genere una cantidad más pequeña de ceniza u hollín.

Escape será más frio.

Un combustible tiene una limitada cantidad de energía que se deriva a través de la producción de CO₂. Los componentes catalíticos en Ferox promueven la producción de CO₂. Cuando más de la energía del combustible se libera durante la fase de combustión, menos estará disponible para ser lanzado durante la fase de escape . La diferencia en la liberación de energía se correlaciona con una diferencia de

temperatura . Un menor temperatura durante la fase de escape , debido a la disminución de la producción de CO_2 durante esa fase ,resultados en el escape más frio

Prolonga la vida útil del aceite.

El combustible tratado con Ferox tiende a producir partículas más pequeñas y menos abrasivas que en conexión con la eliminación de depósitos da resultados en un aceite más limpio y duradero. Estos resultados conducen a menor desgaste del motor y tiempos entre mantenimiento más largos.

Alarga la vida de equipo.

La vida útil del equipo es aumentado debido a la falta de acumulación de depósitos , un aceite más limpio y reducción de la fricción . Inyectores, válvulas , anillos y otras partes asociadas muestran pocos signos de desgaste , incluso después de un uso prolongado.

Disminución del requerimiento de octanaje.

En aplicaciones a gasolina se puede utilizar un combustible de menor octanaje por la eliminación de los depósitos, y todavía proporcionar el mismo desempeño que con el uso de combustibles con más alto octanaje .